
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1337/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Sanierungsstand Sporthalle B (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Anders als in der Anfrage dargestellt, wurde die Sporthalle B bisher noch nicht sa-

niert. Die Sanierung ist laut Aussage der Gebäudewirtschaft Mainz in ca. 2 Jahren 

geplant. Die zwischenzeitliche kurzfristige Schließung wurde notwendig, um eine 

neue Bodenlinierung aufzubringen. Da sich im Basketball die Richtlinien für die Li-

nierung geändert haben, wurde die Linierung entsprechend angepasst. 

 

 

Mainz, 23.08.2012 

 

gez. 

 

Günter Beck 

Bürgermeister 


